



Classes de grande section GS1 et GS2 Notre 1ère séance de Rugby du vendredi 15 septembre



Dans le cadre de l'éducation et du développement des enfants en maternelle, **un grand projet innovant** voit le jour, réunissant deux activités passionnantes ; l'initiation au rugby par **Boris GS2** et la réalisation d'un abécédaire des **Jeux Olympiques et Paralympique 2024** par **Sophie GS1**. Cette initiative vise à offrir aux jeunes élèves **une expérience éducative unique**, alliant sport et créativité. Grâce à ces ateliers, les enfants pourront découvrir les valeurs du rugby telles que l'esprit d'équipe, le fair-play et la persévérance, tout en apprenant l'alphabet et en se familiarisant avec les Jeux Olympiques, sans oublier que 100% des communes de Seine-St-Denis sont désormais labellisées Terre de jeux 2024.